

Un hôpital mobile à Angfou

Abderrahim DERRAJI - 2016-11-29 23:02:48 - Vu sur pharmacie.ma

Un hôpital militaire mobile vient d'être installé dans la localité d'Angfou (Province de Midelt). Cette initiative a été prise en prévision des fortes baisses de température que connaît actuellement cette région. D'autres actions humanitaires ont également été programmées par la fondation Mohammed V pour venir en aide aux habitants de cette région. Quant aux autorités locales de la région de Drâa-Tafilalet, elles ont entrepris des démarches pour loger les sans abris de la région.